



## rugby REGIONAL



Rubén, del Santher SRC.

### Santher SRC y Universidad se enfrentan en Salas Bajas

**A.G.S.**

Llega el primer duelo entre los equipos salmantinos de la Regional con el enfrentamiento, a partir de las cuatro y media de la tarde en Salas Bajas, entre el Santher Salamanca Rugby Club y el Universidad de Salamanca.

El Santher SRC lleva ya cuatro puntos en los partidos disputados hasta el momento y está dando una muy buena sensación de juego de equipo, aunque para ganar hoy va a tener que demostrar mayor solidez defensiva para contener las embestidas de la tres cuartos universitaria y mantener la posesión del oval para sacar partido de la velocidad de sus alas y su zaguero.

Por su parte, el Universidad ha demostrado, pese a no haber estrenado aún su casillero de victorias, tener un equipo muy solido, con la mencionada tres cuartos como destacada.

En las dos últimas temporadas en Regional, el cuadro universitario se ha impuesto en tres de los cuatro derbis disputados, por lo que se presume que va a ser un encuentro muy ajustado. La mentalidad y el juego de equipo van a ser fundamentales para el desenlace del choque.